



GESELLSCHAFT DEUTSCHER CHEMIKER

Die

GESELLSCHAFT DEUTSCHER CHEMIKER

verleiht am 8. Juli 2010
an der Universität Stuttgart
in einem Festkolloquium des
GDCh-Ortsverbandes Nord-Württemberg

Herrn

Wolfgang Flad

Institut Dr. Flad, Stuttgart

die

Carl-Duisberg-Plakette

für sein herausragendes Engagement in der
Förderung des Chemieunterrichtes im Schul- und
außerschulischen Bildungswesen.

Mit diesem zentralen Anliegen - die Bedeutung und das
Ansehen der naturwissenschaftlichen Bildung zu stärken -
unterstützt er die Ziele der GDCh und der Fachgruppe
Chemieunterricht, beispielhaft unter anderem durch die
Stiftung des Manfred- und Wolfgang-Flad-Preises,
der seit 1987 von der Fachgruppe Chemieunterricht
für herausragende Leistungen im Experimentalunterricht
verliehen wird.

Sein Wirken steht für weltweite Nachhaltigkeit
in Bildung und Erziehung.

GESELLSCHAFT DEUTSCHER CHEMIKER

Der Präsident



Prof. Dr. Michael Dröscher